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昭和区区民会議
総

会 
２月９日(木)昭和区区民会議総会が昭

和区役所講堂で行われ、柴田議員も顧問

として参加しました。若者会議のプレゼ

ンが二手に分かれて行われるなど新し

い取り組みもあり、昭和区の新たなあり

かたへの挑戦が始まっています。区民に

とって区政・市政が身近で手の届くもの

になるよう、大胆な取り組みが展開・継

続されようとしています。 

34

回昭育連
伝 承

遊びとこま
競技

会  
２月 5日(日)、昭和区内の学童保育所

の保護者と指導員で作る昭育連（昭和区

留守家庭児童育成連絡協議会）と昭和区

役所の共催で第34回昭和区伝承遊びと

こま競技会が昭和区役所講堂で行われ、

柴田議員も来賓として参加しました。 

午前中行われた、こまの回転時間の長

さを競う「長生きコマ」では、個人の部

で４分53秒50を記録した４年生の女

子が個人総合優勝。学童ごとの平均で競

う団体の部では、吹上学童が優勝しまし

た。午後にたたかわれた「ケンカごま」

は、回転しているこま同士を、ひもを使

って勢いよくぶつけあい、最後まで回っ

ていた方が勝ちという熱い勝負。山里学

童のチームが優勝しました。 

柴田議員が現役父母だった10年ほど

前に作成した長生きこまのリアルタイ

ム成績表示システムが今回も使用され、

プロジェクター表示とインターネット

で、試合の様子が刻一刻と表示される様

子に子どもたちや観覧の保護者の皆さ

んも一喜一憂していました。 

マイナンバー「勝手

に通知しないで」民商
が 市 に

申し入れ 
２月８日(水)中小の業者の団体である

民主商工会の市内各地域の代表者が集

まり、市民経済局税制課長に対し、特別

徴収の通知に、従業員のマイナンバーを

勝手に記載しないよう申し入れ、懇談を

行いました。市議団からは、さいとう愛

子議員と柴田議員が同席しました。 

雇用主は従業員から特別徴収した市

民税についてマイナンバーを記入せず

に申告しても問題なく受け付けられま

す。ところが、自治体は、特別徴収の市

民税の通知書を事業主に送るとき、従業

員のマイナンバーを記載することにな

りました。これは、従業員本人や雇用主

の意思に反して、勝手にマイナンバーと

いう重要な個人情報が雇用主に知らさ

せるということであり、また雇用主にと

っても、大変な個人情報を取り扱う義務

を頼んでもいないのに課せられること

になります。この問題は２月議会の中で

も追求してゆく予定です。 （→
裏もあ

ります） 

市会議員柴田民雄 活動日誌 
● 2/8(水)：マイナンバーに関する民商と市税当

局との懇談 

● 9(木)：昭和区区民会議総会 

● 10(金)：平和委員会ブルーインパルス問題で市

民経済局に申し入れ 

● 11(土)：池内福祉会40周年記念祭 

● 13(月)：金山駅前宣伝, 都市活力向上特別委

員会[近鉄と懇談], 市民文化問題懇談 

● 14(火)：定例朝宣伝[桜山駅] 

協力弁護士と初回無料で法律相

談ができます【予約制・30分】 

第２金曜日：午後 2 時〜4 時 

緊急の場合などご相談下さい 

2 月 28日(火)午後 6時～8時 

3 月 10日(金)午後 2時～4時 

4 月 14日(金)午後 2時～4時 

5 月 12日(金)午後 2時～4時 
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けんかコマの様子 

市からの通知にマイナンバーを記載しないよう求める民商の皆さん 



日本共産党名古屋市会議員柴田民雄 昭和区市政ニュース No.94 (2017年 2月 19日発行) 

- 2 - 

 

「空自に危険な曲

技飛行させないで」住民
が 市 に

申し入れ 
航空自衛隊小牧基地が毎年3月に行う

航空祭
オープンベース

で、2015年からブルーインパ

ルスの展示飛行が再開されました。 

２月10日(金)県営名古屋空港の隣接

自治体である春日井市・小牧市・豊山町・

名古屋市の住民の皆さんと山本りょう

すけ豊山町議、須山初美党若者雇用対策

部長らが、自衛隊に対しブルーインパル

スの曲技飛行を行わないことを求めて

ほしいと、市に申し入れ、懇談を行いま

した。市議団からは、山口、青木、柴田、

くれまつ、西山議員が同席しました。 

航空法は第91条で「人又は家屋の密

集している地域の上空」での「宙返り、

横転その他の…曲技飛行」等を禁止して

います。ところが、2015年、2016年

のプログラムでは、機体を60度に横転

させて高速旋回飛行する（パイロットに

は2Gの力がかかる）「さくら」という曲

技飛行を名古屋市の上空を通るルート

で行っていたことがわかりました。（春

日井市上空は、同市が中止の申し入れを

しているため飛んでいません） 

名古屋市は自衛隊に対し、「航空法を

遵守し、安全に十分な配慮をすること」

を求めています。「航空法に違反し、市民

を危険に晒す曲技飛行が市民の頭上で

行われている、現場を見て欲しい」とい

う要望に空港担当主幹は「見に行く」と

回答しました。 

池内福祉会
40周年

記念祭に参加 
２月11日(土)社会福祉法人池内福祉

会40周年記念祭が名古屋柳城短大体育

館で行われ、柴田議員が参加しました。 

池内福祉会は池内わらべ・わからまち

夜間・かわらまち・くまのまえの4保育

園・ありんこ作業所・荒畑もちの木保育

室・恵方の家・げんきっこクラブ学童保

育所の計8施設を運営、加えてこの春、

松栄学区に新しく保育園を開設します。 

この日は、若い保育士さんが、職員研

修で沖縄に行き、高江の米軍オスプレイ

パッド建設現場の異様な警備を目の当

たりにしたことを報告。機動隊による

「土人」発言など差別され続ける沖縄の

人々に心を寄せて涙を浮かべながらレ

ポートする姿に、柴田議員ももらい泣き

をしていました。 

市政黒書
20

17ができました 

河村名古屋市政の８年間とはなんだ

ったのか。市民税減税の真の目的は?。

４月の名古屋市長選挙を前に河村市長

の２期８年間をグラフなどをふんだん

に使いデータで検証する市政黒書

2017ができました。ご希望の方に無料

で配布しています。 

1 年

目の活動報告
パン

フができました 
柴田議員の初当選から１年間の活動

をまとめた報告パンフができました。ご

希望の方に無料で配布しています。 

市政黒書・活動報告パンフともに、ご依頼は

柴田事務所 TEL:052-858-3255 FAX:858-

3256 まで。 
「さくら」の航跡（航空自衛隊小牧基地 Web サイトより） くまのまえ保育園の子どもたちによる「こども獅子舞」 

市政黒書 

ブルーインパルス曲技飛行に反対してと訴える皆さん 

(コラム：「上を向いて歩こう」はお休みします) 


